

y desarrollo de tecnología aplicable a la explotación y mejoramiento de cru- dos pesados, con especial énfasis en los de la faja petrolífera del Orinoco y las arenas bituminosas de Alberta.

"Asimismo, estuvieron de acuerdo en destacar la importancia de la continui- dad y seguridad que tienen los suminis- tros de petróleo venezolano a Canadá.

"De igual manera, ambos Mandatarios acordaron que sería deseable que las dos compañías nacionales, Petróleos de Venezuela y PETROCANADA, se reúnan en fecha próxima para explorar áreas de cooperación en la industria petrolera.

"El Presidente de Venezuela expuso al Primer Ministro de Canadá las medi- das tomadas por el Gobierno de Venezue- la respecto a la nacionalización de las industrias del petróleo y del hie- rro y los principios que rigieron esas medidas, basadas en el derecho sobera- no e inalienable de los estados sobre sus recursos naturales. El Primer Mi- nistro de Canadá expresó su respeto al derecho de Venezuela como estado sobe- rano para determinar y seguir sus pro- pios objetivos económicos nacionales.

"Confirmaron su interés especial en fomentar las amistosas relaciones en- tre las dos naciones y con tal fin se proponen propiciar programas para pro- mover el desarrollo de un intercambio efectivo en el aspecto cultural.

"Ambos Mandatarios se congratularon por la presencia en Canadá de grupos de estudiantes venezolanos que realizan cursos en universidades e institutos de enseñanza superior de Canadá, dentro del Programa de Becas de la Fundación Gran Mariscal de Ayacucho.

"Destacaron su interés en que las autoridades competentes de ambos países desarrollen un mayor acercamiento en los campos de la educación, la ciencia y la tecnología. A este respecto, reco- nocieron que existen posibilidades de desarrollar cooperación en materia de agricultura, tecnología de alimentos, ganadería, bosques, fauna silvestre, pesca, el uso pacífico de la energía

atómica y la formación de recursos hu- manos. Acordaron, en este orden de ideas, previstas las consultas del ca- so, intercambiar información y expertos en los campos de la educación, la cien- cia y de la tecnología. En el aspecto tecnológico y científico ambos Manda- tarios expresaron su satisfacción por los contactos ya iniciados entre el CONICIT de Venezuela y centros y orga- nismos correspondientes de Canadá.

"El Primer Ministro expresó su grati- tud al Presidente de la República por el acogedor recibimiento que le fuera dispensado y las manifestaciones de afecto y amistad de que fue objeto durante su permanencia en Venezuela.

"El Presidente de la República acep- tó agradecido la invitación que le formulara el Primer Ministro para visi- tar Canadá."-

* * *

Publicado por la División de Informa- ción, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este ma- terial, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Direc- tora, podrá dar la fuente de las foto- grafías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informations- blatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.

* * *